

Bärnzell feiert seine neuen Meister im Stockschießen



Über den Titel des Dorfmeisters freuten sich Karin Schubert und Tom Bauer. – Foto: Kappl

Wegen der schlechten Witterung ging die Bärnzeller Dorfmeisterschaft im Sommerstockschießen in der ESG-Halle in Zwiesel über die Bühne. Das Interesse an dem Wettbewerb war heuer zum Bedauern der Veranstalter nicht sonderlich groß, lediglich zwölf Schützen nahmen teil, so dass das Turnier mit vier Dreiermannschaften in einer Dreifachrunde ausgetragen werden musste.

Überlegener Meister wurde verlustpunktfrei die Mannschaft Karin Schubert, Tom Bauer und Hans Stern (18:0 Punkte). Es folgten Christl Käser, Benjamin Bayerl, Dieter Kappl und Franz Bernreiter (10:8) vor Yvonne Leitermann, Helmut Weinberger und Heinz Wallner (8:10). Das Schlusslicht bildeten Alexander Gruber, Michael Käser und Hans Bayerl (0:18). – red